

2019/11/13 今年度、文化庁芸術家派遣事業実施校に指定された本校定時制で、「長谷川ファミリーほのぼのコンサート」が行われました。最後は、参加者全員で踊り、楽しい時間を過ごすことができました。



▲ 「長谷川ファミリー」のみなさま



▲ バレエ体験コーナーです



▲ 生徒会代表による花束贈呈

<生徒の感想から>

・知らない曲ばかりなのかと思ったけど、聴いたことのある曲も何曲かあったので、楽しかったです。とくに打楽器の独奏が、見ていて、とてもかっこいいと思いました。小さいドラムであんなに迫力のある演奏ができるのが、すごくかっこよかったです。

・今日のコンサートで初めてバレエを見ましたが、とてもきれいでした。それを見て、私は妖精のようだと思いました。今日のコンサートを聴いて、好きな曲が増えました。

・バレエを初めて見て、音楽に合わせた踊りを見て、鳥肌が立ちました。ハープやバイオリンの音色を聞いて、癒されました。個人的にチェロの独奏が、とてもすごいな~っと思いました。

・迫力のある演奏で、すごく感動しました。知っている曲もあり、みんなが楽しめたと思います。最後に、曲に合わせてみんなで踊り、すごく楽しかったです。

・「長谷川ファミリー」のあたたかさが伝わってくるコンサートで、楽しく過ごすことができました。貴重な体験ができて、良かったです！！

・生の楽器を間近で見ることがなかったので、すごくうれしかった。

特にハープ！！ どの楽器も絶妙なバランスで、素敵な音だった。チェロ独奏が、とても良かった！！

<保護者の感想から>

・あんなに小さいバイオリンを見るのは、初めてでした。打楽器のスティックを使いこなしての連打の音はすごかったです。ハープの実物を見るのも、聴くのも初めてでした。このような機会を経験できて、子どもたちも良かったと思います。私も良かったです！